

## #GASTOELECTORAL

# CUESTA VOTO 329 PESOS A MEXICANOS

ABSTENCIONISMO MARCA GASTO EN LAS ELECCIONES QUE SE LLEVARON A CABO EL PASADO 5 DE JUNIO, EN SEIS ENTIDADES

22

• CASILLAS NO SE PUDIERON INSTALAR.

POR JOSÉ RÍOS

**E**

l abstencionismo fue de nueva cuenta un factor que hizo costoso el voto de los ciudadanos en las seis entidades del país, con un promedio de 329 pesos por sufragio, luego de que cuatro de ellas no alcanzaron ni la mitad del padrón convocado.

De acuerdo con estadísticas de los PREP locales, en los seis estados hubo cinco millones 193 mil 137 votos, en una organización que tuvo un costo de

mil 709 millones 821 797 pesos del erario.

Quintana Roo registró el voto más costoso derivado de la falta de participación al sumar 528 pesos por cada sufragio de los 497 mil 922 emitidos, los cuales representaron 40.4 por ciento de los ciudadanos que acudieron a las urnas este domingo.

Durango fue la segunda entidad que obtuvo una cifra alta en el costo del voto derivada a la participación, al alcanzar hasta 456 pesos, tras la participación de 618 mil 277 habitantes, lo que representó 50.4 por ciento del padrón electoral.

6

• GOBERNADORES FUERON ELECTOS.

430

• CARGOS MÁS ESTUVIERON EN JUEGO.

## JORNADA

1

• Para esta jornada se convocó a 11.7 millones de electores, en seis estados.

2

• La participación ciudadana en casi todos los casos superó 40 por ciento.

En tanto, Hidalgo, el voto valió en 260 pesos tras obtener la participación de un millón 60 mil 990 personas que son el 47 por ciento del padrón.

Mientras, en Oaxaca el voto costó 271 pesos, derivado del millón 129 mil 511 electores que participaron, aunque fue la segunda entidad con mayor presupuesto, con 306.3 millones de pesos, lo cual significa el 38.7 por ciento de los ciudadanos que tuvieron la oportunidad de votar por su próximo gobernador.

En Aguascalientes, el costo por cada boleta con votación alcanzó los 392 pesos tras registrarse una participación ciudadana de 45 por ciento de los electores, lo que representan 463 mil 954.

En el estado de Tamaulipas, pese a que tenía el mayor presupuesto para organizar los comicios de los seis estados, la participación costó 281 pesos con la asistencia a las urnas de 53 por ciento del electorado convocado. ●